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Ao  Exmo.  Senhor  Governador  do  Estado,
MAURO  MENDES,  com  cópia  ao  Senhor
Superintendente  do  DNIT-  Departamento
Nacional de Infraestrutura de Transportes - no
Estado de Mato Grosso, Senhor Orlando Fanaia
Machado INDICANDO a urgente necessidade da
recuperação  e  manutenção  de  pontes  na
BR-174 ,  que  l igas  os  munic íp ios  de
CASTANHEIRA  à  COLNIZA.

Conforme disciplina o artigo 160, II do Regimento Interno deste Parlamento Estadual e usando das
prerrogativas constitucionais e regimentais a mim atribuídas, solicito a Mesa Diretora, depois de ouvido o
Soberano Plenário, seja enviado ao Exmo. Senhor Governador do Estado, com cópia ao Senhor
Superintendente do DNIT/MT - Departamento Nacional de Infraestrutura de Transporte de Mato Grosso,
indicando a urgente manutenção e recuperação das pontes da BR-174 – que liga o município de 
CASTANHEIRA à COLNIZA.

O trecho mencionado está com sua trafegabilidade seriamente comprometida, visto acidentes ocasionados
pela falta de manutenção de uma ponte.  Frequentemente acidentes gravíssimos vem ceifado centenas,
milhares de vidas! Importante a rápida recuperação da pista, a situação atual não admite procrastinar tal
ação. Tragédias diárias exigem um BASTA.

JUSTIFICATIVA

Com a chegada do período chuvoso a população rural e/ou urbana de determinados municípios
mato-grossenses começa a ficar preocupada com as condições viárias das estradas vicinais e estaduais que
cortam as unidades municipais, pois com o inicio da escoação da safra a tendência é a de que a
trafegabilidade será seriamente prejudicada, acontecendo, inclusive, em alguns casos, a interrupção total do
trânsito, mesmo por tempo limitado, visto a má condição de algumas vias rodoviárias.

A questão da infra-estrutura rodoviária disponibilizada pelo Poder Público Estadual é, como se sabe, um
problema contínuo e de difícil solução no curto prazo, apesar do grande empenho do atual governo em
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resolvê-lo a contento, adotando, inclusive, inovadoras medidas que, de um modo geral, vêm repercutindo
positivamente perante a opinião pública mato-grossense.

Desse modo, objetivando a necessidade de recuperação e manutenção de pontes na BR-174, visto constituir
essa ação medida de relevante interesse para a população da região, cumpre-me submeter a presente
matéria à elevada apreciação de meus ilustres Pares, aos quais conclamo, nesta ocasião, a manifestarem
posicionamento favorável à sua acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 06 de Novembro de 2019

 

Silvio Fávero
Deputado Estadual
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